



平成31年 シラカバ通信1月号



新年明けましておめでとうございます。
昨年も大変お世話になり、ありがとうございました。
今年も昨年同様に総社の杜を宜しくお願い致します。

12月12日(水) クリスマス会&カナンプレイス慰問

毎年恒例のカナンプレイス幼稚園様にキリストの誕生劇を見せて頂きました。子供達の演技や長いセリフに「凄いね!」「上手だね」と終始目尻が下がりがっばなでした(^.^) その後は、クリスマスの歌を歌い、職員が扮したサンタから利用者様にクリスマスプレゼントをお渡ししました。おやつには職員手作りのプリンアラモードをお出しすると皆さん『おいしいね!』と食べて下さいました。



12月26日(水) 年越しそば

午前中には利用者の皆さんに今年はどうだったかをお話しいただき、手遊びゲームを行いました。お昼にはノンアルコール飲料とジュースで乾杯し、職員の打った手打ちそばと天婦羅や稲荷すし煮物を召し上がって頂きました。何度もお蕎麦をお代りする利用者様居て、「美味しいよ!」との声がたくさん聞かれました。



今後の予定

- 初詣：1月第2週
- 富沢受診：1月9日(水)
- 富沢往診：1月16日(水)
- やなぎさわ往診：1月9日(水) 1月23日(水)
- 祈祷祭：1月17日(木)
- 誕生日会：1月24日(木)
- 運営推進会議：1月25日(金)